



誠之小だより

<学校教育目標>

自ら学び心豊かでたくましい子どもを育てる



学校HP

津市立誠之小学校

令和6年度 第2号

5月8日(水)(文責 校長)

地域とともにある学校・開かれた学校

4月18日(木)に「令和6年度誠之小学校第1回学校運営協議会」を開催しました。6名の委員の方々に本校の「子ども第一」の学校経営を目指す「学校経営の改革方針」を承認していただきました。引き続き、子どもの活動がわかる情報を発信したり、機会を設定したりして開かれた学校を目指すとともに、地域の方のご意見をいただき「子ども第一」の学校運営に取り組んでいきます。

また、学年通信、学校ホームページを工夫し、より学校の様子を地域の方々、保護者の方々にお伝えしていきたいと思っています。引き続き、学校教育に対してご支援をよろしくお願いいたします。



春の遠足 を実施しました

4月26日(金)の春の遠足は、暑さが心配されましたが、1・2年生は徒歩で「高通公園」へ、3・4年生は「三重県総合博物館ミエム」へ、5・6年生は「大仏山公園」へ電車を利用し楽しく遠足に行きました。

「遠足」とは明治時代より「学校から遠くまで歩いていく校外学習」とされていました。いまでは、公共交通機関も使用するので、集団行動や公衆マナーも目的の一つです。また、新しい学年、学級の基盤づくりの活動とも言えます。

帰ってきた子どもたちは、ご家庭で遠足についてどのような話をされたのでしょうか。この日は、天候にも恵まれ、友だちと思いっきり遊んで、おいしいお弁当を食べ、笑顔いっぱいの遠足になりました。

5月25日(土)に運動会を実施します。全校児童が参加する形で行います。今後も、目的を持ち、児童の安全を第一に考えた心に残る行事等を実施していきます。ご家庭におかれましては、子どもたちから行事等の話を聞いていただき、良きアドバイス等よろしくお願いいたします。



高学年の学力テスト

4月18日(木)6年生は「令和6年度全国学力・学習状況調査」に取り組みました。今年、国語・算数の2教科と、質問紙による学習状況調査でした。問題は、昨年度に引き続き長文や図、資料を読み込んだうえで問題に取り組むものになっていて、普段の市販テスト問題のような短い文章ではありません。これまで小学校で学んできた知識や経験を活用して回答を選択したり、制限字数内で考えをまとめて記述する形式になっていたりします。今、国が求める子どもたちの学力の一例を示しているとも捉えることができます。また、後日、調査結果の個票が学校に届きます。問題用紙と合わせて返却しますのでご確認ください。

また、4月19日(金)5年生が国語・算数・理科、4月22日(月)4年生が国語・算数の「みえスタディチェック」という三重県版学力テストに取り組みました。6年生と同様、自分の苦手な部分を理解し、これからの学習に生かしてほしいと思います。今後届く結果をお子さんと一緒に見てください。



子どもと向き合うための働き方改革

教職員は、「子どもたちのために・・・」という思いから、勤務時間外も仕事をしている姿が見られます。このような状態が続き、心や体に余裕のない状態では満足いく教育活動はできません。教職員が心や体、時間にゆとりができれば、子どもに対してよりきめ細かな対応ができると思います。教職員の心身の健康を保持し、生き生きとした教育活動をするために、本校では昨年と同様に毎週金曜日を定時退校日として教職員に定時に帰るよう働きかけています。

教職員が、心身ともに生き生きと子どもと向き合うための働き方改革の推進について、ご理解をよろしくお願いします。

○校長のつぶやき

1年生99名が入学し、一月余りが過ぎました。1年生の教室の前を通ると、「校長先生！」と元気よく手を振ってくれる児童の姿や先生の顔をしっかりと見ている姿を見ると嬉しくなる反面、幼稚園や保育園と比べると椅子に座る時間が格段に長くなり大変だろうなという思いもします。津市では、幼稚園、保育園から小学校1年生までのいわゆる「架け橋期」の教育の充実を図っています。幼稚園、保育園の先生方としっかりと連携を図り、指導・支援をしていきます。登校の時の元気な「おはようございます。」の声や「園長先生・・・？あっ間違えた校長先生！」と話しかけてくれる姿から、あふれんばかりのパワーをもらっている今日この頃です。

＜今後の主な行事＞ 5月7日(火)9日(木)10日(金)家庭訪問

16日(木)くるりんペーパー回収日/耳鼻科検診9:00から(1・3・5年)

25日(土)運動会(午前中)※詳細については、後日文書配布予定:雨天順延します。/27日(月)振替休日

